5. 15沖縄平和行進に参加して

全港湾日本海地方 舞鶴支部 堀 和樹

私は、今回初めて「5. 15沖縄平和行進」に全港湾日本海地方舞鶴支部青年部代表と して参加させて頂きました。

沖縄平和行進には、初めて参加するということもあり、以前参加したことがある舞鶴支部 青年部組合員と事前学習会をし、沖縄の抱える問題、現地でどのような活動をするのか教 えてもらいました。何も分からない中、行進をやり遂げることが出来るのか不安でした。 しかし、同じ日本海地方の青年部の方々をはじめ、全国から参加した方々と団結して活動 し、行進をやり遂げることができました。

活動内容については、5月11日~15日の日程で11日に現地入りし、ホテルで三単産 結団式、平和学習会が行われました。

平和学習会では、沖縄の歴史や文化、戦争の悲惨さ平和の大切さを学びました。

コロナ禍における様々な制限が設けられる中での平和行進ということでしたが、沖縄の 方々と共に全国から参加した約1000人が、シュプレヒコールをあげて行進する様子に 大きな熱量を感じ、感動しました。

今回の平和行進は歩く距離は短いものでしたが、その分施設の視察や沖縄戦争の資料に目 を通す機会が充実していました。

平和行進で学んだ事、体験したことをもっと多くの人に知ってもらえるように様々な人たちに伝えていきたいです。そして、いつかこの沖縄平和行進をしなくてもいい日が来ることを願ってこれからも闘っていきたいです